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Дипломная работа: 61 страница, 28 таблиц, 5 формул, 40 источников, 12 

приложений.  
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ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ. 

Объект исследования – деятельность ЗАО ”МТБанк“ по оценке 

кредитоспособности в рамках управления кредитным портфелем. 

Предмет исследования – управление кредитным портфелем на базе моделей 

поведенческого скоринга. 

Методы исследования: анализ и синтез, обобщение и аналогия, систематизация и 

классификация, сравнительный анализ, моделирование. 

Элементы научной новизны полученных результатов: развитие методологии 

оценки кредитоспособности розничных клиентов и применение инновационного 

подхода к продвижению кредитных продуктов банка.  

Область возможного практического применения: совершенствование подходов 

к оценке кредитоспособности розничных клиентов. 

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного исследования 

заключается в совершенствовании оценки кредитоспособности розничных клиентов, 

что повысит точность оценки кредитополучателя; уменьшит уровень невозвратов; 

ускорит процедуру оценки кредитоспособности кредитополучателя; снизит 

формируемые резервы на возможные потери по кредитным обязательствам; быстро и 

качественно оценит динамику изменений кредитного счета индивидуального 

кредитополучателя и кредитного портфеля в целом.  

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT 

 

 

 

Course work:   61 pages, 28 tables, 5 formulas, 40 sources, 12 appendices. 

CREDIT PORTFOLIO, BEHAVIORAL SCORING, CREDITWORTHINESS, 

SOLVENCY, CREDITWORTHINESS ASSESSMENT, CREDIT RECIPIENT, 

LENDING TO INDIVIDUALS. 

The object of the study is the activity of JSC ”MTBank“ in assessing 

creditworthiness within the framework of loan portfolio management. 

The subject of the research is credit portfolio management based on behavioral 

scoring models. 

Research methods: analysis and synthesis, generalization and analogy, 

systematization and classification, comparative analysis, modeling. 

Elements of the scientific novelty of the results obtained: the development of a 

methodology for assessing the creditworthiness of retail customers and the application of 

an innovative approach to the promotion of the bank's credit products. 

Scope of possible practical application: improving approaches to assessing the 

creditworthiness of retail customers. 

The technical, economic and social significance of the study is to improve the 

assessment of the creditworthiness of retail customers, which will increase the accuracy of 

the assessment of the borrower; reduce the level of defaults; speed up the procedure for 

assessing the creditworthiness of the borrower; reduce the formed reserves for possible 

losses on credit obligations; quickly and qualitatively assess the dynamics of changes in 

the credit account of the individual borrower and the loan portfolio as a whole. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material provided 

in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 

theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are accompanied by references to their authors. 
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